

Was tun, wenn ich Pflege brauche?

Info-Nachmittag bei
der Awo Grenzstraße

Die Arbeiterwohlfahrt lädt ein zu einer kostenlosen Info-Veranstaltung zum Thema „Sozialleistungen bei Pflegebedürftigkeit.“ Behandelt werden unter anderem diese Fragen: Kann ich in meiner Wohnung bleiben? Wer hilft mir bei der Haushaltsführung? Bekomme ich als pflegende Angehörige Unterstützung? Was ist, wenn mein Geld für die Pflege nicht reicht – muss ich mein Eigentum veräußern? Müssen meine Kinder für mich aufkommen?

Der Infonachmittag findet statt am Montag, 22. September, von 17 bis 18.30 Uhr im Begegnungszentrum an der Grenzstraße 47. Referentin ist die Rechtsanwältin und Mediatorin Eva-Maria Meese.



Anmeldung per E-Mail an kathrin.napieralla@awo-gelsenkirchen.de, unter ☎ 0209/40 94 125.